
Der Ausschussvorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte 
Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest und eröffnete die Sitzung. 
Neben den Mitgliedern des Ausschusses, der Verwaltung und der DSK begrüßte er Herrn 
Tischler als Vertreter des Investors GEG Grundstücksverwaltung, Köln, sowie Herrn Hütt von 
der hmp Architekten Allnoch und Hütt GmbH, Köln. 
Es bestand Einvernehmen, die von Herrn Köhler zur Sitzung eingebrachte Ergänzung sowie die 
Anfrage der CDU-Fraktion, DS-Nr. 08/0307, Entwicklung im Bereich B56/Südstraße/Möbel 
Tacke, unter TOP 4 mit zu behandeln. 
 


